
 
 

AGENZIA DELLE ENTRATE 
RIUNIONE DEL 13 APRILE 

L’AGENZIA PROPONE L’ACCONTO FPS 2011  
 
 

La riunione del 13 aprile è stata convocata per discutere della costituzione del FPS 2011 e della 
mobilità nazionale, due argomenti di estremo interesse per tutti i lavoratori, costretti ogni 
giorno   a fare i conti con la grave crisi economica e con le scelte politiche del Governo Monti. 
Uno scenario drammatico che dovrebbe obbligare  tutte le   parti ad  un maggiore senso di 
responsabilità  evitando sterili riunioni che rinviano sine die la soluzione dei problemi. Nel 
prendere atto  delle risorse che dovrebbero  costituire  il fondo, è emerso  che l’accordo di 
programma triennale per le progressioni economiche   è  attualmente finanziato solo da poche  
risorse fisse e ricorrenti , sufficienti per effettuare per il 2011 circa 2500 passaggi.  
Siamo  disposti ad aprire con l’Amministrazione una vertenza, anche dura, per garantire, nel 
corso del triennio, una progressione economica a tutto il personale, basata esclusivamente 
su titoli certi: è una vertenza che necessita dell’unità di tutte le sigle sindacali,  senza  
demagogia ed inutile  propaganda. Tutti i lavoratori sanno che le progressioni economiche 
possono essere finanziate con somme aventi carattere di certezza e stabilità, che per il 2011 
corrispondono  a circa 3.899.544. È necessario reperire nuove risorse o utilizzare diversamente 
quelle già disponibili, vedi stanziamenti per le posizioni organizzative. 
Con  queste premesse la vertenza è tutta in salita. 
Nel corso della riunione l’Amministrazione ha proposto di sottoscrivere l’accordo relativo al 
pagamento entro il mese di luglio dell’acconto del FPS 2011.  
La proposta prevede i seguenti importi lordi: 
Area III       € 1.370,00 
Area II        € 1.223,00 
Area I         €     774,00 
 
Per quanto riguarda la mobilità volontaria nazionale riteniamo sia  urgente   entrare nel vivo 
della trattativa e non procrastinare  quello che i lavoratori stanno aspettando: la firma 
dell’accordo. Nel merito abbiamo voluto aprire il confronto con l’Amministrazione avanzando le 
nostre proposte per una diversa ponderazione dei titoli valutabili. 
 

La prossima riunione è stata fissata per il 19 aprile. 
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